

Ringer treffen sich zum Franz Berger-Gedächtnisturnier in Wals



Bei den Kämpfen ging es hart zur Sache. - © Aktivnews

Zum Gedenken an Franz Berger, jenen legendären Ringer aus Wals, trafen sich am Samstag Ringer aus nah und fern zum Schüler-Gedächtnisturnier.

Franz Berger war Verfechter der Nachwuchsförderung und so lagen ihm gerade die Schulsportler extrem am Herzen. Anlässlich seines Todes am 8. Jänner 2012 wurde dieses Schüler-Gedächtnisturnier gegründet.

117 Teilnehmer

117 Teilnehmer von 15 Vereinen aus Österreich und dem benachbartem Bayern erstritten in packenden Wettkämpfen der verschiedenen Klassen. Spektakuläre Überwürfe und andere packenden Szenen fesselten die Zuschauer und begeisterten sie zugleich.

A.C. Wals souverän

Der A.C. Wals, einer der traditionellen Ringervereine des Landes Salzburgs, war als Ausrichter des Turniers stark vertreten und konnte souverän Sieger der Mannschaftswertung werden.